

## 12月のお知らせ



ともろー園年末年始休み  
12/30～1/3です！

2024年1月から、ともろー園連絡ノートを、尾崎室長カラーのピンク色にリニューアルします！順番に変えていきますので、新しい気持ちで1年をスタート頂けましたら幸いです。



寒さが本格的になってきましたね、いよいよ冬到来です。先日テレビで日本のもみじを愛してやまないアメリカ人の兄弟が出演している番組を観ました。日本に招待された二人がもみじを見て感動している姿をみて、私吉富も見たくなり早速、湯河原にある「もみじの郷」に行ってきました！湯河原駅から現地までは住宅街のとんでもない急坂を登らなくてはいけません(バスでも行けます)こんな所には住まないぞ～！と思いながら、やっと辿り着くと沢山のもみじが待っていてくれました☆しかしある寒さが足りないのか、葉の色は綺麗なグリーン！これはこれでとても美しいのですが残念！紅葉し始めたらまたリベンジしたいと思います！帰りは別のルートを歩きました。川面に枝垂れるもみじが圧巻で、ぐんぐんテンションが上がった私はだあ～れもいなかつたので、つい大きな声で「ヤッホォー！！」と叫んだら・・・前から突然人が。「ええーっ！？さっきまで誰もいなかったじゃん！恥ずかしかあ～！」もちろん変な人を見るような目で見られてしまいました・・・トホホホ。私ってどうしていつもこうなのよおお～(笑)

